

Nuevo Horizonte de Investigación Teológica

Convenio entre la Facultad de Teología de la Universidad de Münster y la Facultad Teológica de la UCA

En la revista de Teología de nuestra Facultad (Tomo XLIX. N° 108. Agosto 2012) he informado sobre el nuevo horizonte de investigación teológica donde presento el Convenio entre nuestra Facultad de Teología y la Facultad de Teología de Münster, junto con la invitación que he recibido para conmemorar los 50 Aniversario del Concilio Vaticano II en dicha Universidad.

Continuando con el Convenio entre ambas Facultades, he visitado nuevamente la Universidad de Münster y he dictado la conferencia “La historia como lugar teológico en la postmodernidad moderna. Una perspectiva crítica desde la Teología latinoamericana”.

Dicha conferencia se realizó el 17 de noviembre de 2014, en el Aula Magna de la Facultad, con numerosa asistencia de profesores y alumnos, seguida de un diálogo acentuando el tema de la fragmentación, subjetividad y consenso como elemento constitutivo de la postmodernidad.

Anteriormente había sido invitado a la sesión de investigación el 15 de noviembre de 2014 por la Prof. Dra. Judith Könemann que preside dicha comisión.

El mes de marzo de 2016, en la Facultad de Teología se ha desarrollado el II Congreso de Teólogas latinoamericanas y alemanas. Han participado en el Congreso las teólogas alemanas: la Decana de

la Facultad de Münster, Prof. Dra. Judith Könemann y la Prof. Dra. Marianne Heimbach-Steins, Directora de Investigaciones; así como la Prof. Dra. Marie-Theres Warcker, Profesora de Antiguo Testamento de dicha Facultad.

Esta presencia está enmarcada en el intercambio que nuestra Facultad de Teología ha realizado desde el año 2006. Desde esta fecha, he realizado un diálogo teológico en la Facultad de Teología de Münster, aprobado por unanimidad por nuestro Consejo Académico, el 6 de noviembre del año pasado, 2015.

Concretando dicho Convenio he realizado una Conferencia en la Facultad de Teología de la Universidad de Münster proponiendo el tema de la “la pregunta por Dios en la Teología latinoamericana” como “lugar teológico” desde la perspectiva de la encíclica *Evanleii Gaudium*, de Su Santidad el Papa Francisco y su resonancia en la teología y cultura latinoamericana.

Esta perspectiva está visualizada desde el horizonte de *Evagelii Nuntiandi* de Pablo VI y Documento Puebla (II Conferencia del Episcopado Latinoamericano).

El prof. Klaus Müller, Ordinario de Teología Dogmática hizo la presentación de mi disertación teológica que se realizó el 19 de noviembre, en el Aula Magna de la Facultad, con importante asistencia de alumnos y profesores. Terminada la conferencia se realizó un interesante dialogo teológico con los asistentes.

La visita ilustre de las tres profesoras antes mencionadas colaboran y robustecen nuestro dialogo intercultural e interdisciplinar entre nuestra Facultad y la Facultad de Münster. A su vez, se abren nuevos horizontes de reflexión que revelan la insondable riqueza de la sabiduría de Cristo, presente en su Iglesia pero que supone la creatividad del esfuerzo teológico de abrir nuevos horizontes revelando así la madurez de nuestra reflexión teológica desde América Latina, y concretamente desde nuestra Facultad, como fruto de su Centenario para el bien de nuestra Iglesia auscultando así los signos de los tiempos en este nuevo milenio.

Como culminación de mi visita en Alemania he sido invitada por Margit Eckhol, presidenta de, al Congreso Internacional de Teo-

logas y Teólogos en la ciudad de Munich que se realizó del 6 al 8 de diciembre de 2015, el tema fue “Abrir el Concilio. Teología e Iglesia bajo el dinamismo de Concilio Vaticano II”.

PABLO SUDAR
15-12-2015/5-02-2016